

Nota de prensa
22/02/2023

Fundación Telefónica Movistar sumó acciones para beneficiar a más de 170 mil personas durante 2022

Caracas, 22 de febrero de 2023. Al cierre del 2022, Fundación Telefónica Movistar logró beneficiar a 173.118 personas en Venezuela a través de los proyectos impulsados desde sus ejes de acción que promueven el acceso a la educación, la empleabilidad y la cultura a través de la digitalización.

Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar, señala que continúa la apuesta al desarrollo digital inclusivo. “Este balance positivo es producto de un esfuerzo en inversión social por parte de la organización, que evidencia nuestro compromiso y el de nuestros aliados por ser parte activa de una sociedad más justa, que desarrolle su potencial utilizando la fuerza transformadora de lo digital”, indicó.

En 2022, el brazo social de Movistar logró incrementar 66% el número de beneficiarios con respecto al año anterior, siendo los programas de educación digital los que lograron un mayor alcance, beneficiando a más de 64 mil estudiantes y docentes.

Tal es el caso del programa Profuturo, desarrollado por Fundación Telefónica Movistar y Fundación La Caixa, que busca ofrecer contenido de valor, formación docente e infraestructura tecnológica, para mejorar la experiencia de aprendizaje en el aula, mediante el uso pedagógico de herramientas digitales. Entre marzo y abril de este año la iniciativa tendrá disponible 14 talleres de formación online en Innovación Educativa dirigidos a docentes.

En cuanto a Robótica Educativa para la formación en competencias STEAM (por sus siglas en inglés) se han beneficiado cerca de 5 mil alumnos.

Asimismo, Fundación Telefónica Movistar reforzó su compromiso de preparar a estudiantes y profesionales para asumir los retos de la nueva empleabilidad a través de la plataforma de formación Conecta Empleo, con más de 380 mil horas impartidas a más de 30 mil jóvenes y adultos en Venezuela, gracias a las alianzas estratégicas con distintas organizaciones privadas y gubernamentales.

Para este primer trimestre del 2023, han abierto la primera convocatoria en el portal de aprendizaje en línea, con un catálogo que contempla cursos en temáticas como Big Data, Inteligencia Artificial, Internet de las Cosas, Ciberseguridad, Emprendimiento Social, Mercadeo Digital, entre otros. Los interesados podrán inscribirse en <https://conectaempleo-formacion.fundaciontelefonica.com/venezuela> y tendrán oportunidad de completar el programa hasta el 15 de mayo.

Además de continuar impulsando la educación, también retomaron las iniciativas presenciales a través del eje Cultura Digital con la exposición “COLOR: el conocimiento de lo invisible”, que ha recibido a más de 10.000 visitantes.

Por su parte, el programa de Acción Social y Voluntariado de Fundación Telefónica Movistar benefició a más de 18 mil personas gracias al espíritu solidario de 300 trabajadores de la organización que participaron como voluntarios en 15 actividades y 3 proyectos sociales.

En 2023, Fundación Telefónica Movistar estará trabajando en hacer el mundo más humano impulsando un desarrollo digital inclusivo, con la visión de ser parte activa de una sociedad más justa en la que las personas puedan desarrollar todo su potencial.